



## ZAC PULAK

Zac Pulak est un percussionniste indépendant d'Ottawa qui se produit régulièrement depuis la fin de ses études de premier cycle à l'Université d'Ottawa. Il a obtenu un baccalauréat en musique (performance) en 2014 et a joué avec les meilleurs ensembles de la ville, y compris le centre national des Arts (CNA), l'Orchestre symphonique d'Ottawa, la Société chorale d'Ottawa, la Musique centrale des Forces armées canadiennes, le Chamber Players of Canada et le Consort baroque d'Ottawa. Il a joué dans de nombreux festivals, notamment pour Musique et autres mondes, le Festival international de musique de chambre d'Ottawa, le Prince Edward County Music Festival, le Festival franco-ontarien, Bluesfest et INNERChamber. Les moments forts de sa carrière à ce jour incluent sa prestation en tant que soliste avec l'Orchestre symphonique d'Ottawa et sa participation à la Tournée nationale du Canada de l'Orchestre national des jeunes en 2013. En plus de son travail d'interprète, Zac entraîne la section de percussion des Juniors de l'Orchestre des jeunes d'Ottawa et dirige un petit studio servant aux étudiants pour des leçons privées.